

Ab März 2013

## Neue Internetpräsenz für die DRG

Die Deutsche Röntengesellschaft geht mit einer neuen Internetpräsenz online. Der groß angelegte Relaunch umfasst neben der DRG-Homepage auch die Seiten aller angeschlossenen Arbeitsgemeinschaften sowie eine umfassende Renovierung der Homepage des Deutschen Röntgenkongresses, die Sie ab März in neuem Gewand vorfinden werden.

Mit dem Relaunch möchte die DRG ihren Mitgliedern eine zeitgemäße und übersichtliche Informationsplattform bereitstellen, die Ihnen mehr Service und Funktionen bietet – zum Beispiel mit einem multifunktionalen Veranstaltungskalender und einem ausgebauten Mitgliederbereich. Ausführliche Informationen finden Sie in der nächsten Ausgabe der RÖFo sowie ab März unter

- ▶ [www.drg.de](http://www.drg.de)
- ▶ [www.drg.de/Arbeitsgemeinschaften](http://www.drg.de/Arbeitsgemeinschaften)
- ▶ [www.roentgenkongress.de](http://www.roentgenkongress.de)